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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die Ortschaftsräte und die anwesenden Bürger. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Beschlussfähigkeit war gegeben, da alle Ortschaftsräte anwesend waren. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Der Ortsbürgermeister stellte den Antrag im nicht öffentlichen Teil der Sitzung den TOP 8. 
Grundstücksangelegenheiten aufzunehmen. Der Antrag wurde vom Ortschaftsrat einstimmig 
bestätigt. Die geänderte Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung wurden einstimmig 
bestätigt. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Herr Hagemann erkundigte sich nach dem Pächter des Baggerloch. 
Herr Kräuter verwies darauf, dass der Parkplatz am Baggerloch als solcher auch ausgewiesen 
wird (Parkplatzschild). Weiterhin sollte durch ein Schild darauf verwiesen werden, dass das 
Befahren des weiteren Weges am See entlang, nur den Anglern mit Genehmigung und 
landwirtschaftlichen Fahrzeugen gestattet ist. 
 
 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Information zur letzten Stadtratssitzung 
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Herr Kräuter berichtete von der letzten Stadtratssitzung. 
Der alte (neue) Oberbürgermeister wurde vereidigt. 
Die Themen der Sitzung betrafen den Ortsteil Randau/Calenberge nicht. 
 
 
 
 
 
5.2. Bushaltestelle Randau (Ruhestörender Lärm) 
 
Nach einer Beschwerde einer Randauer Bürgerin wegen Lärmbelästigung durch Jugendliche an 
der Bushaltestelle in Randau, sprach der Ortsbürgermeister mit den Jugendlichen und erhielt die 
Zusage in Zukunft die Lärmbelästigung zu vermeiden. 
 
 
 
 
 
5.3. Information zum Feuerwehrfest 
 
Herr Hagemann berichtete vom Feuerwehrfest. Die Veranstaltung wurde durch die Bürger sehr 
gut angenommen. Die Zusammenarbeit mit dem Theaterverein hat sich sehr positiv für das Fest 
entwickelt. 
 
Günther Kräuter: Das Feuerwehrfest war eine gelungene Veranstaltung. Die Kombination 
Feuerwehr und Theaterverein ist ideal. 
 
Hagemann: Im nächsten Jahr soll das 75 jährige Bestehen der Randauer Feuerwehr gefeiert 
werden. Dazu gilt es die früher mit den Vorbereitungen zu beginnen und weitere Sponsoren zu 
finden, um ein dem Anlass entsprechendes Fest ausrichten zu können. 
 
 
 
 
 
5.4. Radwege, Ausschilderung Steinzeithaus 
 
Herr Kräuter: Die Mahd und das Bescheiden der Büsche an den Radfahrwegen wurden zeitlich 
und von der Qualität nicht zur Zufriedenheit ausgeführt. Fahrzeuge des Pflegepersonals standen 
auf den Radfahrwegen, so dass ein befahren mit dem Fahrrad schwierig war. 
Bestimmte Radwege werden nicht mehr gepflegt. 
Ein Ortstermin mit den zuständigen Ämtern für die Radwege (Amt 61, Amt 66, 
Liegenschaftsservice, Eigenbetrieb Stadtgärten und Friedhöfe) wäre sinnvoll, um Unklarheiten 
zu beseitigen und Zuständigkeiten abzuklären. 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
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Frau Spiller: Ständig werden wir nach dem Standort des Steinzeithauses gefragt. Ein zusätzliches 
Schild an der Kreuzung Müllerbreite/Tränkeweg wäre sinnvoll. 
Der Ortschaftsrat unterstützt die Anregung von Frau Spiller. 
 
Frau Pellmann: Die Schotterung der Seitenbereiche des Elberadweges an der Deichauffahrt 
Richtung Magdeburg sind nicht durchgängig erfolgt, so dass Stellen mit Sand Probleme für die 
Radfahrer bringen. 
 
Frau Hansens: Durch meine neue berufliche Tätigkeit kann ich den öffentlichen Nahverkehr 
(Buslinie 56) nicht mehr nutzen, da die Arbeitszeiten außerhalb der Busfahrzeiten liegen. Besteht 
die Möglichkeit, dass die MVB einen Rufbus, wie das Schönebeck praktiziert , einzusetzen? 
 
Herr Kräuter: Wir werden eine Nachfrage bei der MVB stellen. 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Herr Kräuter: Die Initiative Randauer Bürger bei der Errichtung eines Beachvolleyballplatzes in 
Randau ist zu begrüßen. Dadurch wurde das dörfliche Leben um eine Attraktion reicher. 
Hervorzuheben ist auch die gute Unterstützung durch das Tiefbauamt und das Sport- und 
Schulverwaltungsamt, die wesentlich zur erfolgreichen Fertigstellung der Anlage beigetragen 
hat. 
 
Auf Einladung des Calenberger Festkomitees für 800 Jahrfeier 2009 in Calenberge nahm ich an 
einer Sitzung teil. Ich habe den Calenbergern die Unterstützung durch den Ortschaftsrat 
zugesichert. 
 
Herr Hagemann: Die FFw Randau hat ebenfalls seine Unterstützung für die 800 Jahrfeier 2009 in 
Calenberge zugesagt. 
 
Herr Kräuter: Ein Ausbau eines Teilabschnittes der Straße „Zur Kreuzhorst“ als Radfahrweg 
wurde durch das Tiefbauamt abgelehnt. Eine eventuelle Beschilderung des Randstreifens als 
Radweg wurde in Aussicht gestellt. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
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